



“Den y se les dará”

Tevette (Cebu)

En casa no tengo la posibilidad de navegar por Internet, por eso, cuando estoy libre, había tomado la costumbre de frecuentar un café-internet.

Para conectarme a menudo gastaba, en un día, todo el dinero que tenía para toda la semana.

Estaba tan obsesionada con Internet que no tenía tiempo para amar a nadie.

Aunque me divertía, sentía dentro de mí un gran vacío.
¿Qué había ganado con esta costumbre?

Traté entonces de ir sólo por motivos de estudio.

Así logré ahorrar dinero para los chicos pobres que me había comprometido a ayudar y encontré el tiempo para hacer tantos pequeños servicios en casa.

Pero Dios no se deja ganar en generosidad: una tía compró una computadora y me dijo que, cuando necesitase, podía ir con ella gratis para mis investigaciones en Internet.
El amor dado y recibido llenó el vacío: ahora soy de verdad feliz.

Puedes cortar y plegar, resultará un útil señalador.



CÓDIGO DE VIDA 7
“Al que tiene se le dará y le sobrarará; pero al que no tiene, aun lo que tiene se le quitará.” (Mt 13,12)



Jesús nos invita a abrir nuestro corazón a la Palabra que ha venido a anunciarnos.

El Evangelio nos muestra que el anuncio de esta Palabra se sitúa en el centro de todos los deseos y de toda la actividad de Jesús.

Él lleva el mensaje de la salvación, dirigiéndose a todos, pero especialmente a los pobres, a los humildes y a los marginados.

Un don tan grande, una vez recibido, no puede quedar inoperante.

Esta Palabra de vida nos pone en guardia contra una grave falta en la que podemos caer: la de acoger el Evangelio convirtiéndolo, tal vez, en un mero objeto de lectura, de discusión, pero sin ponerlo en práctica.



Jesús espera de nosotros que acojamos su Palabra y que la encarnemos en nuestro interior, transformándola en la fuerza que impregne todas nuestras actividades para que, **a través del testimonio de nuestra vida, sea aquella luz, aquella sal y aquella levadura que poco a poco transforme la sociedad.**



DEMOS CON ALEGRÍA

Miremos a nuestro alrededor: a ese enfermo en el hospital, aquel compañero deprimido porque le fue mal en la escuela, a ese amigo triste, al hermano menor que necesita ayuda...

Demos sin medida, demos comprensión, escucha, demos nuestra disponibilidad, nuestras ideas, demos las experiencias, los talentos...



Para recordarnos de **DAR CON ALEGRÍA** pintémoslos sobre la mano una pequeña **SONRISA**.

Nuestra alegría se enriquecerá con otra alegría.

www.teens4unity.net